

# PRENDRE DE LA HAUTEUR !

ECC PREMIUM travaille actuellement à la surélévation et à la rénovation de la copropriété Nogentil B, située sur la piste de Bellecôte à Courchevel 1850. Cette opération - qui permet la création de quatre lots supplémentaires - devrait être terminée en 2022. Intervenant en tant que promoteur/constructeur, la société de Nicolas Chapuis et Florian Duraz associe compétences techniques et ancrage local pour mener à bien ce projet d'exception, à contacter au + 33 (0)4 79 24 31 65

ECC PREMIUM is currently working on the upward extension and renovation of the Nogentil B residence, located on the Bellecôte slope in Courchevel 1850. This operation, which will add four storeys, should be completed in 2022. Nicolas Chapuis and Florian Duraz's company, acting as a developer/builder, combines technical skills and local connections to bring this exceptional project to fruition.



## À LA LOCATION CHALET D'EXCEPTION AU CŒUR DE COURCHEVEL LE PRAZ



Le Chalet Chu Lo Dou atteint l'équilibre parfait entre modernité et tradition. Il a été récemment rénové et réaménagé avec beaucoup de goût, un haut niveau de finition, ainsi que des matériaux et un design sélectionnés avec soin. Disposant de 5 chambres et salle-de-bains spacieuses, le Chalet Chu Lo Dou peut accueillir confortablement jusqu'à 10 personnes. Il est situé au cœur de Courchevel Le Praz, à seulement 200 mètres de la remontée mécanique la plus proche et à moins de 100 mètres des magasins et restaurants. Un espace extérieur bien exposé et plusieurs places de parking sont disponibles juste devant, à découvrir sur [www.emeraldstay.com](http://www.emeraldstay.com)

*The Chalet Chu Lo Dou strikes the perfect balance between modernity and tradition. It has been recently renovated and refurbished with great taste, completed to a high-level finish with carefully selected materials and design. Featuring five spacious bedrooms and bathrooms, it can comfortably accommodate up to 10 guests. Located in the heart of Courchevel Le Praz, the Chalet Chu Lo Dou is only 200 m from the nearest ski lift and less than 100 m from stores and restaurants. A well-exposed outdoor area and several parking spaces are available just in front of the chalet, discover at [www.emeraldstay.com](http://www.emeraldstay.com)*

## RENTAL DESIGNER BY WHITE MANAGEMENT

Assurant depuis 2014 des prestations para-hôtelières haut de gamme en chalets et appartements privés, l'équipe de **WHITE MANAGEMENT** lance cette année une nouvelle structure. **RENTAL DESIGNER** propose aux propriétaires de Courchevel de bénéficier d'une gestion locative complète et sur-mesure. Un seul interlocuteur et une offre maîtrisée pour donner à son bien tous les services qu'il mérite !

Since 2014, the **WHITE MANAGEMENT** team has been providing high-end management services for chalets and private apartments. This year, they are launching a new structure, **RENTAL DESIGNER**, which offers bespoke rental management services to Courchevel owners. A single contact and a full-rental service to guarantee the best results!

à Courchevel Moriond, 419, rue Sainte Blandine, au sein du Magasin MONTAGNE STOR-E (au pied de la résidence L'Ourse Bleue).

Tél : +33 (0)4 79 41 45 89

[www.whitemanagement.fr](http://www.whitemanagement.fr) - [www.rentaldesigner.com](http://www.rentaldesigner.com)

